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В «законе о тишине» отдельно пропишут автомобилистов с оглушающей  

музыкой    

Законодательное Собрание Владимирской области 26.03.2018 

 

        На заседании комитета по вопросам государственного устройства, 

правопорядка и местного самоуправления депутаты рассмотрели 

законопроект, разработанный по инициативе членов Молодежной думы.  

        Они озаботились, как защитить  жителей многоквартирных домов от 

гремящей музыки, несущейся по ночам из припаркованных во дворах 

автомобилей. В законодательстве многих субъектов такой вид нарушения 

тишины действительно выделен отдельно. Именно на это и нацелены 

рассмотренные на заседании профильного комитета изменения к областному 

административному кодексу.  Сейчас в статье 11, предусматривающей 

наказание за нарушение тишины в ночное время, записана довольно 

обтекаемая формулировка: «громкоговорящие устройства». Предлагается 

заменить ее на более конкретную, отдельно указав на автомобильные 

акустические системы: «звуковоспроизводящие и звукоусилительные 

устройства, в том числе установленные в (на) транспортных средствах». В 

таком отредактированном варианте документ будет представлен на 

утверждение на ближайшем заседании Законодательного Собрания.  

        Обращений по поводу громкой музыки из автомобилей очень много. 

Только за прошлый год полиция составила порядка сотни протоколов. 

Фактически же правонарушений подобного характера куда больше. 

Председатель комитета Роман Кавинов признает, что с правоприменением 

могут возникнуть некоторые сложности, ведь машина – средство мобильное 

и для того, чтобы доказать вину скрывшегося нарушителя потребуются 

показания свидетелей. Но это вопрос решаемый: любители громкой музыки 

досаждают, как правило, жителям всего двора – записать номера автомобиля 

и подтвердить, что его владелец действительно нарушал закон о тишине, 

смогут многие. 

 

Концепция городского развития     

Законодательное Собрание Пермского края 27.03.2018 

 

          Депутаты Законодательного Собрания посетили выставку «Моя Пермь 

- мое будущее» в Фестивальном доме на городской эспланаде и обсудили 

проекты развития инфраструктуры города на ближайшие десять лет.  



       Перед экскурсией состоялась презентация и обсуждение концепции 

развития промышленных территорий и береговой линии города Перми, 

подготовленная Андреем Головиным, руководителем проектов бюро MLA+.  

Идеи по преображению городской среды краевой столицы уже не первый год 

поддерживают депутаты Законодательного Собрания. В 2018 году 

Законодательным Собранием внесены поправки в краевой бюджет, 

предполагающие выделение 135 миллионов рублей на планируемую 

реконструкцию городской эспланады. Под постоянным контролем у 

народных избранников строительство нового Чусовского моста и зоопарка, 

расширение Восточного обхода и реконструкция вокзала Пермь II.  

         На выставке у депутатов была возможность ознакомиться и обсудить 

формирование новых городских проектов. А именно - макет обновления 

Балатовского парка, проект скоростного трамвая, а также набережная и 

новые территории, среди которых «Порт Любимов», «Район 

Университетский», «Культурный Разгуляй», «Новая Мотовилиха», которые 

станут результатом переосмысления старых промышленных зон.  

 

Введение курортного сбора на Кубани отложено до июля     

Законодательное Собрание Владимирской области 28.03.2018 

 

         Парламентарии внесли изменения в закон «О введении курортного 

сбора на территории Краснодарского края и внесении изменений в Закон 

Краснодарского края «Об административных правонарушениях». Принятые 

поправки предусматривают перенос даты введения курортного сбора на 

территории края на 16 июля 2018 года. 

         Напомним, что ранее планировалось начать взимать сбор с 1 мая этого 

года. Сроки введения эксперимента по курортному сбору пришлось сдвинуть 

в связи с грядущими мероприятиями Чемпионата мира по футболу. Согласно 

федеральному законодательству от уплаты сбора освобождены только 

спортсмены, тренеры и спортивные судьи, а также специалисты, которые 

приедут для участия в мундиале. На болельщиков же, журналистов и иных 

лиц в составе делегаций эта льгота не распространяется. 

        «Инициатива вполне обоснованна. Достаточно сложно учитывать то 

большое количество людей, которые приедут к нам на чемпионат. Если с 

одних гостей мы будем брать деньги, с других нет, то вряд ли это позитивно 

скажется на имидже нашего края. Считаю необходимым поддержать 

предложение губернатора Краснодарского края Вениамина Ивановича 

Кондратьева и принять этот закон», – подчеркнул Юрий Бурлачко. 

 

О развитии кадетского образования    

Архангельское областное Собрание депутатов 28.03.2018 

 

         В областном Собрании состоялся «правительственный час» по вопросу 

«Об информации Правительства Архангельской области о реализации мер по 

содействию развитию кадетского образования в Архангельской области». С 



докладом перед депутатами выступил министр образования и науки 

Архангельской области Сергей Котлов. 

        В  регионе 64 образовательных учреждения в 18 муниципалитетах 

реализуют программы по кадетскому образованию. Они получают 

дополнительные субвенции, в 2018 году на кадетские классы выделено 300 

миллионов рублей. В основном кадетские классы специализируются по 

направлениям: «юный спасатель», «юный пожарный», «юные инспектора 

дорожного движения», а также по военно-патриотической и морской 

направленности. Есть также направления «социальное волонтерство», 

экологическая специализация и поисковое движение. Отдельное внимание 

было уделено Архангельскому морскому кадетскому корпусу. В последнее 

время широкое развитие получило движения «Юнармия». 

         – В рамках кадетского образования идет подготовка не только к 

военной службе, но и к государственной и муниципальной службе, и мы 

видим хорошие примеры, как выпускники кадетских классов хорошо 

показывают себя в этой сфере, – отметил председатель комитета областного 

Собрания по образованию и науке Игорь Чесноков. – Мы неоднократно 

рассматривали ситуацию с кадетским образованием. И считаем, что не до 

конца используются полномочия, которые есть у органов исполнительной 

власти в сфере образования по информационному, материально-

техническому и методическому обеспечению кадетского образования. 

 

Новые правила  благоустройства будут максимально конкретными   

Законодательное Собрание Калужской области 28.03.2018 

 

         В Законодательном Собрании состоялось заседание рабочей группы по 

вопросам совершенствования регионального законодательства в сфере 

благоустройства. Председатель Законодательного Собрания Виктор Бабурин 

на первом заседании четко дал понять, что правила благоустройства на 

местах не должны писаться «под копирку». Они должны отражать 

особенности того или иного муниципалитета. Они должны отражать 

особенности того или иного муниципалитета. 

        В итоге в действующий областной закон предполагается внести ряд 

существенных изменений. Изменится его наименование с тем, чтобы оно 

охватывало не только городские и сельские поселения, но и городские 

округа. Конкретизируются такие термины, как «благоустройство», 

«элементы благоустройства», «прилегающая территория», «дворовая 

территория» и другие. 

        Определяет законопроект и круг вопросов, которые регулируются 

правилами благоустройства. Он включает в себя требования по содержанию 

территорий общего пользования, внешнего вида фасадов, организации 

освещения, организации озеленения, уборки территории, участия 

собственников в содержании прилегающих территорий и многое другое. 

Устанавливает документ и перечень объектов, подлежащих благоустройству. 

  



        Наиболее сложным остается вопрос определения границ прилегающих 

территорий. Один из вариантов подготовлен на основе законодательства 

Московской области, и привязан к границам земельного участка, на котором 

расположено здание. 
  

Донской парламент направит в Госдуму поправки ко второму чтению  

законопроекта о льготах для пенсионеров и инвалидов   

Законодательное Собрание Ростовской области 29.03.2018 
 

        Такое решение было принято на внеочередном заседании 

Законодательного Собрания Ростовской области.  

        Напомним, что 27 марта 2018 года Государственная Дума приняла в 

первом чтении законопроект, предоставляющий возможность получения 

пенсионерам, достигшим 70 лет, льготы по оплате капремонта не только в 

тех случаях, если они одиноко проживают, но также и тогда, когда они 

проживают совместно с неработающими родственниками-инвалидами I и II 

группы. Одним из инициаторов проекта закона стал донской парламент.  

        Как пояснил председатель Законодательного Собрания Александр 

Ищенко, на данном этапе рассмотрения документ не в полной мере отвечает 

принципам справедливости, так как касается лишь пенсионеров, 

проживающих с неработающими инвалидами. За рамками законопроекта 

остались работающие инвалиды, дети-инвалиды и граждане, имеющие детей-

инвалидов.  

        Поэтому депутаты предлагают при доработке законопроекта ко второму 

чтению рассмотреть вопрос о внесении в него поправок. Коррективы 

предусматривают компенсацию расходов на уплату взноса на капитальный 

ремонт пенсионерам, которые являются собственниками жилых помещений, 

также и в тех случаях, если в составе их семьи имеются инвалиды I и II 

группы, в том числе работающие, дети-инвалиды и граждане, имеющие 

детей-инвалидов.  

        По решению Государственной Думы поправки должны быть 

представлены не позднее 24 апреля текущего года.  

 

Подмосковье лидирует по внедрению Стандарта поддержки 

добровольчества    

Московская областная  Дума 29.03.2018 

 

         29 марта в Мосгордуме состоялось заседание совета законодателей 

Центрального федерального округа Совета при полномочном представителе 

Президента РФ в ЦФО. Участие в мероприятии приняли полпред Президента 

Алексей Гордеев и главы законодательных собраний субъектов ЦФО. 

         Среди прочих рассмотрен вопрос о правовом регулировании и 

поддержке добровольчества (волонтерства). 

         Спикер Мособлдумы Игорь Брынцалов  напомнил, что с целью 

формирования единого подхода к регулированию отношений в сфере 



добровольчества принят Федеральный закон от 5 февраля 2018 года № 15-ФЗ 

«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации по вопросам добровольчества (волонтерства)». 

«Также в июле 2017 года Владимир Путин одобрил внедрение Стандарта 

поддержки добровольчества. Около 40 регионов, включая Московскую 

область, подтвердили свою готовность стать пилотными площадками по 

поддержке волонтерских организаций. Подмосковье является одним из 

лидирующих регионов по внедрению этого Стандарта. Все элементы в той 

или иной мере действуют в системе государственной поддержки 

добровольчества в Московской области», – рассказал Игорь Брынцалов. 

         Законом Московской области «О праздничных днях и памятных датах 

Московской области» установлены памятная дата – День добровольца 

(волонтера) Подмосковья (29 октября) и праздничный день Московской 

области - День поисковика Подмосковья (третья суббота ноября). Кроме 

того, профильным Комитетом Думы разработан региональный закон, 

учитывающий специфику Московской области – он внесен в план работы 

Думы на 2 квартал 2018 года. 

 

За ведомственные знаки отличия доплатят    

Законодательное Собрание Забайкальского края 29.03.2018 

 

        Работники краевых учреждений будут получать доплаты за федеральные 

ведомственные знаки отличия. Законопроект, внесенный главой региона 

Натальей Ждановой, рассмотрели депутаты комитета по социальной 

политике.  

         Документом, в частности, предлагается установить надбавку в размере 5 

процентов оклада или ставки работникам краевых учреждений, имеющим 

ведомственные знаки отличия – звания «Почетный работник общего 

образования Российской Федерации», «Почетный работник среднего 

профессионального образования Российской Федерации» и нагрудный 

значок «Отличник народного просвещения».  Выплата будет осуществляться 

при условии соответствия ведомственного знака отличия профилю 

учреждения или деятельности работника. По словам министра труда и 

социальной защиты населения края Андрея Федотова, проект закона 

разработан для достижения целевых показателей повышения оплаты труда в 

учреждениях культуры, образования и здравоохранения, а также с учетом 

письма Забайкальской краевой организации профсоюза работников 

народного образования и науки. 

         Как отметил министр, в Забайкалье 178 работников имеют такие звания. 

В случае принятия закона для осуществления выплат в текущем году 

потребуется чуть больше двух миллионов рублей. По словам Федотова, 

выделения дополнительных средств из краевого бюджета не потребуется – 

выплаты будут осуществляться в пределах предусмотренных лимитов 

бюджетных обязательств. 



          Председатель Контрольно-счетной палаты региона Светлана 

Доробалюк заметила, что если в этом году и можно будет обойтись 

доведенными лимитами, то на следующий год потребуются дополнительные 

средства. Тем не менее, принимать законопроект, по ее словам, надо в 

обязательном порядке. 

       Депутаты поддержали авторов инициативы. На апрельской сессии они 

будут рекомендовать коллегам принять законопроект в первом чтении. 

 

Комиссия требует принять самые жесткие меры    

Законодательное Собрание Камчатского края 30.03.2018 

 

         Комплекс проблем – от грубейшего нарушения пожарной безопасности 

до халатного отношения к своим обязанностям со стороны управляющей 

компании – обнаружила выездная комиссия во главе с краевым депутатом 

Анатолием Кирносенко в доме № 12 на улице Никифора Бойко.  

        В состав комиссии также вошли представители Государственной 

жилищной инспекции и СМИ.  Проверка была проведена по жалобе жильца. 

         «В 2016 году житель этого дома обратился в управляющую компанию 

«Служба районного благоустройства «Радуга» по поводу установления 

соседями перегородки, которая преграждает доступ к аварийным выходам – 

к окну, а также отгораживает часть общего имущества. Управляющая 

компания никак не отреагировала на данное заявление. В 2017 году житель 

обратился уже к депутатам в Общественную приемную избирательного 

округа № 2. Мы написали обращение в Государственную жилищную 

инспекцию, которая сделала предписание управляющей компании о 

демонтаже перегородки, что также было проигнорировано. Не возымело 

никаких действий ни третье наше обращение в инспекцию, ни даже 

повторный штраф», – рассказал Анатолий Кирносенко. 

        Комиссия выяснила, что такие перегородки, препятствующие 

дополнительному выходу из здания, возведены на каждом этаже дома. 

        «Сегодня жилищная инспекция выпишет предписание по всем 

выявленным случаям. Кроме того, мы увидели, что данный дом содержится 

ужасным образом, управляющая компания не ведет здесь никакой работы 

вообще, кроме того, что выставляет счета и собирает деньги за якобы 

предоставленные услуги. Все это запротоколировано, отправлено в 

жилищную инспекцию, чтобы к управляющей компании были приняты 

меры, вплоть до дисквалификации руководителя и лишения лицензии, если 

это потребуется», – добавил Кирносенко, заверив, что эта ситуация останется 

на контроле депутатов.  

 
Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


